



GRAVE PROBLEMA ■ ANÁLISIS DE LA VICERRECTORA DE INVESTIGACIÓN

Dos de cada tres grupos de la Universidad se han quedado sin financiación

■ La institución lanza un salvavidas a los investigadores sin ayudas de Junta, Gobierno y Europa pese a estar bien evaluados

R.D.L.

La difícil situación de los jóvenes tiene consecuencias dentro de los grupos de investigación, ya que los estudiantes que entran en los proyectos para hacer sus tesis doctorales son la base de las investigaciones y el recambio de futuro del sector.

En la actualidad, dos de cada tres grupos de investigación de la Universidad de Salamanca carece de financiación, es decir, según los análisis de la institución académica, sólo un 30% de los grupos, aproximadamente, ha accedido a financiación a través de las convocatorias regionales, nacionales o europeas, una situación preocupante de la que no se escapan ni los denominados grupos de excelencia que la Junta de Castilla y León ha dejado de financiar. En cuatro años, el recorte acumulado en las convocatorias del Gobierno central asciende al 35,5%, 67 millones menos en el conjunto de España y la Universidad de Salamanca ha pasado de tener 61 proyectos financiados por el Ministerio de Ciencia en 2010 a 43 proyectos tanto en 2011 como en 2012.

Además, el Gobierno ha optado por dedicar su financiación a grupos muy competitivos, lo que, según la vicerrectora de Investigación, M^a Ángeles Serrano, ha tenido un impacto muy grande en áreas de Química, Biomedicina, Biología, Matemáticas, Física y otras muchas. Asimismo, los grupos emergentes no levantan cabeza.

FINANCIACIÓN DE LA JUNTA.

En el caso de la Junta de Castilla y León, se ha pasado de 3 millones a 2 millones de financiación.



La vicerrectora de Investigación, M^a Ángeles Serrano.

En 2012 la ayuda recibida por los grupos de Salamanca ha sido de sólo 62.000 euros. El año pasado 132 grupos salmantinos solicitaron las ayudas de la Junta y sólo la recibieron 31 y este año ha habido 147 peticiones (incluidos proyectos del Hospital) y la financiación sólo ha llegado a 23, así que buena parte de los grupos se han quedado sin dinero de la Junta y del Gobierno.

Como solución

para minimizar el problema, la Universidad de Salamanca va a poner en marcha el próximo curso un plan para financiar al menos de forma parcial los proyectos de investigación. Serán cerca

de 300.000 euros, aunque el programa está por definir, según avanzó el rector en el último Claustro. Y es que, como reconoce la vicerrectora de Investigación, "la conclusión no puede ser más desalentadora".

“La situación no puede ser más desalentadora”, afirma la vicerrectora de Investigación tras reparar los recortes